

令和3年7月4日付 清瀬の会副会長 ●●●●氏からの
【総会準備委員会設立時における質問事項】について以下の通りお答え致します。

1 会員名簿の件について

個人情報の問題が難しいため会員名簿の扱いは 過去の会議でも審議されています。慎重に対応を考える案件で保留になっていますが、名簿がほしいと連絡戴いた会員には、副会長のおっしゃる通り名前と住所のみで電話番号を除いた資料をお渡ししています。

2 質問事項は文書で出して と言う件

以前、市営バス問題でアンケートの配布の必要性を副会長に相談したところ、バス問題は別のグループも存在するので、そのグループとの調整をするので、配布は待ってほしいという要望があり、返事を待ちました。

しばらくして返事を伺うと、記憶が無いというご返事でしたので、以後、大事な案件は文書で頂くようにしています。

3 会計に関する質問の件

初年度は全て立替金であり、回収不能の可能性もある立替え金の為、会計担当者に報告をする事は、人情的に抵抗があり報告は控えていました。必要経費を心配されて応援を申し出られるお声も多くありました。副会長ならば、ご心配頂いた方々と同じか、それ以上にご心配頂き、建設的なご意見を頂くのが本来の姿だと思いますが如何でしょうか？

4 組織図を示してと言う件

会則に表記してある単純な組織であり図解する必要はないと考えています。清瀬の会の名称を用いた住民活動は、会則に則りそれぞれ独立して活動していますので、清瀬の会の下部組織ではございませんのでご理解ください。

5 総会実施日の件

昨年度はコロナの為に、紙面総会にするよう行政から指示がありました、本年度は6月にはコロナワクチンが完了するような報道もあり、開催日について考えているうちに7月になってしまいました、会長の都合で勝手に決めている訳でない事をご理解下さい。

以上 回答申し上げます 清瀬の会 会長 高橋 昇